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 DEUTSCH: 

Z66 – pflegefreundlich & robust
Das robuste pigmentierte Leder Z66 ist chromgegerbt sowie fassgefärbt und weist eine markante Prägung auf. Mit der Stärke 
von 1,3 bis 1,5 mm hat das Leder eine gleichmäßige Struktur, wo es allerdings zu leichten Strukturunterschieden kommen kann. 
Das Leder ist pflegefreundlich und für den alltäglichen Gebrauch bestens geeignet. 
Es erreicht einen relativ hohen Lichtechtheitswert.
Naturmerkmale (Narben, Mastfalten, Struktur- und Farbunterschiede) werden voll verarbeitet und können sich in allen Möbel-
teilen befinden. Im Rückenspannteil werden auch verwachsene Brandzeichen verwendet. Sie werden nicht als Reklamations-
grund anerkannt. Das Leder ist ein Longlife Xtra-Leder.

Stärke: 1,3 – 1,5 mm

Färbverfahren: pigmentiert

Pflegeset: Longlife Xtra Pflegeset

Pflegefreundlichkeit: HHHHH

Natürlichkeit: HH

Naturmerkmale: H

Lichtechtheit: HHHH

Gleichmäßige Struktur und Farbe: HHHH

Sitzklima, Wärme, Anschmiegsamkeit: HH

H – gering, HHHHH – hervorragend

 ENGLISH: 

Z66 – easy-care & robust
The robust pigmented leather Z66 is chrome-tanned and drum-dyed and has a distinctive embossing. With a thickness of 
1.3 to 1.5 mm, the leather has a uniform structure, although there may be slight di� erences in structure. The leather is easy to 
care for and ideally suited for everyday use. It achieves a relatively high lightfastness value.
Natural features (scars, folds from fattening, as well as di�erences in structure and colour) are completely used and they can be 
found in all pieces of furniture. Healed brands are also used on the back covers. These features are not recognised as reasons 
for complaint. 
The leather is a Longlife Xtra leather.

Thickness: 1.3 – 1.5 mm

Dyeing method:     pigmented

Care kit: Longlife Xtra Care Kit

Easy-careness: HHHHH

Naturalness: HH

Natural characteristics: H

Light fastness: HHHH

Even structure and colour: HHHH

Sitting atmosphere, warmth, so� ness: HH

H – low, HHHHH – excellent

Über Longlife Xtra
Longlife Xtra-Leder zeichnen sich durch ihre Geschmeidigkeit, Atmungsakti-
vität und Natürlichkeit aus. Hinzu kommen Strapazierfähigkeit und Langle-
bigkeit. Die relativ hohe Lichtechtheit und Pflegefreundlichkeit des Leders, 
zusammen mit der 5 Jahres-Service-Garantie, bringt Ihnen das Optimum an 
Sicherheit und Freude an Ihrer Longlife-Garnitur. 

Reinigung & Pfl ege
Für die Reinigung & Pflege sind stets die hochwertigen Longlife Xtra-Pfl e-
gesets zu verwenden, welches speziell für dieses Leder entwickelt wurden. 
Polstermöbel dürfen nicht mit handelsüblichen Reinigern behandelt werden, 
da hier (fast) immer Silikone & Wachse enthalten sind. Reinigung nur mit ei-
nem nebelfeuchten, fusselfreiem Baumwolltuch – auf keinen Fall mit Mi-
crofasertuch! Sobald Sie Ihre Garnitur fabrikneu erhalten haben, sollten Sie 
das Leder mit unserem Longlife Xtra Pfl egeset behandeln, das Sie unter 
www.schillig-moebelpfl ege.de beziehen können. Nur so erhalten Sie einen 
weiteren Schutz, der das Anschmutzverhalten – besonders durch Jeansho-
sen – verringert. Verschmutzungen müssen sofort entfernt werden. 

5 Jahres-Service-Garantie
Nur durch die Anwendung der Longlife Xtra Produkte wird Ihr Ledermöbel 
bestens gereinigt, gepflegt und geschützt. Darüber hinaus bietet Ihnen die Fir-
ma LCK die Möglichkeit sich für eine 5 Jahres-Service-Garantie zu registrie-
ren. Diese umfasst eine professionelle telefonische Beratung, die Zusendung 
von Gratis-Spezialprodukten frei Haus (Fleckenlöser) sowie einen einmaligen, 
kostenlosen Fleckenservice der verschmutzten Stelle durch einen Fachmann 
bei Ihnen zu Hause. Weitere Infos finden Sie unter www.longlifextra.de. 

Hinweise zum Leder
Intensive Sonneneinwirkung und Punktbestrahlung vermeiden (kann zum 
Ausbleichen führen). Das Abfärben von Kleidungsstücken (z. B. Jeans, nicht 
farbechte Textilien/Materialen) auf das Bezugsmaterial stellt generell keinen 
Reklamationsgrund dar. Bei der Verarbeitung von intensiven Farben (rot, blau, 
schwarz, dunkelbraun, etc.) in Verbindung mit hellen Farben kann es zu Farb-
migration kommen (wird als Reklamationsgrund nicht anerkannt). Verwach-
sene Narben, Mastfalten sowie Struktur- und Farbunterschiede sind Natur-
merkmale und werden voll verarbeitet. Sie können sich in allen Möbelteilen 
(Sitz, Rücken, Seitenteil) befinden und werden als Reklamationsgrund nicht 
anerkannt (im Rückenspannteil werden auch verwachsene Brandzeichen ver-
arbeitet). Bitte geben Sie diese Information an den Endverbraucher weiter.

About Longlife Xtra
Longlife Xtra leather is very supple, breathable and natural. Additionally it is 
durable and long-lasting. High light fastness and easy care of the leather, to-
gether with the five-year service warranty ensures an optimum of reliability 
and pleasure with your upholstered Longlife furniture.  

Cleaning & Care
For cleaning and care of your upholstered furniture, please always use the 
high quality Longlife Xtra Care Kits only. They were especially developed 
for your Longlife leather. Upholstered furniture must not be treated with 
commercially available cleaners, since (almost) always silicones & waxes 
are contained. Clean only with a damp, lint-free cotton cloth – never use a 
microfi bre cloth! A� er receiving your brand-new upholstered leather fur-
niture, please treat the leather following the instructions of the Longlife 
Xtra Care Kit which you can buy at www.schillig-moebelpfl ege.de. Only 
by doing so you will receive an additional protection which reduces the 
soiling especially caused by jeans. Dirt has to be removed immediately.

5 year service warranty
By using the Longlife Xtra products, your leather furniture gets cleaned, 
cared and protected very well. At the same time, LCK o� ers the opportunity to 

register for a 5 year service warranty. This warranty comprises professional 
advice by phone, carriage-free delivery of special products for free (stain-re-
mover) as well as a one time cleaning service free of charge for the dirty spot 
by an expert at your home. Please see www.longlifextra.de for further infor-
mation.

Leather information
Intensive sunlight and localised radiation should be avoided (can lead to fad-
ing). Staining of the material caused by clothing (e. g. jeans, not colourfast tex-
tiles/materials) does not generally constitute reasons for complaint. Process-
ing of intensive colours (red, blue, black, dark brown etc.) in combination with 
light colours can lead to colour migration (this is not accepted as reasons for 
complaint). Grains, pigment faults as well as structure and colour di� erences 
are natural features and are used to the full extent. They can be found in all 
parts of your sofa (seat, back, side part) and will not be recognised as a com-
plaint (in the back part also brands are used). Please pass this information on 
to your customer.




